



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

September 11 2015

Canadians for Safe Technology (C4ST)

Dear members of Canadians for Safe Technology (C4ST),

Thank you for your letter advocating for advancing public health education on the potential risk of wireless devices and how to use them more safely.

A Liberal government will be committed to engaging with experts, stakeholders and civil society to ensure that our government once again is concerned with the public safety of Canadians and that the federal government rebuilds its capacity to deliver on evidence-based decision-making.

It was the Liberal Party of Canada that took the lead on bringing the issue of wireless technology safety to the House of Commons Health Committee. Liberal Party Health Critic, Dr. Hedy Fry, put forward the successful motion on March 5, 2015 requesting the Health Committee undertake a comprehensive study of Health Canada's Safety Code 6 on human exposure to electromagnetic energy.

In line with the Health Committee's report, the Liberal Party of Canada supports the need for an awareness campaign focused on the safe use of wireless technologies; independent scientific examination of existing measures in place in other jurisdictions; ensuring better data collection regarding electromagnetic hypersensitivity, including in the workplace; and establishing a system to support the collection of reports of adverse reactions to radiofrequency wireless devices.

Government should base its policies on facts, not make up facts based on policy. Without evidence, government makes arbitrary decisions that have the potential to negatively affect the daily lives of Canadians. A Liberal government will ensure the federal government rebuilds its capacity to deliver on evidence-based decision-making.

Thank you again for our letter. We look forward to working with you. Please visit RealChange.ca to see more of the policies and programs that form the Liberal plan for real change for Canada.

Sincerely,

Anna Gainey, President
Liberal Party of Canada


Liberal.ca

 @parti_liberal  /LiberalCA  @liberal_party



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

13 septembre 2015

Canadiennes et Canadiens et les technologies sécuritaire

Chers membres des Canadiennes et Canadiens et les technologies sécuritaire,

Je vous remercie de votre lettre soulignant l'importance à donner aux activités de sensibilisation sur les risques potentiels des appareils sans fil et sur l'utilisation sécuritaire de ces derniers.

Un gouvernement libéral s'engagera à consulter les spécialistes, les intervenants et la société civile pour que la sécurité des Canadiennes et des Canadiens soit encore partie intégrante de nos préoccupations et pour que le gouvernement fédéral ait de nouveau en main tous les outils nécessaires pour prendre des décisions fondées sur des données probantes.

C'est le Parti libéral du Canada qui, le premier, a soulevé la question de l'utilisation sécuritaire des technologies sans fil auprès du Comité permanent de la santé de la Chambre des communes. La porte parole libérale en matière de santé, madame Hedy Fry, a présenté, le 5 mars 2015, une motion bien accueillie demandant au Comité permanent de la santé de faire une étude en profondeur du code de sécurité 6 de Santé Canada sur l'exposition humaine à l'énergie électromagnétique.

Conformément aux conclusions du rapport du Comité permanent de la santé, le Parti libéral souscrit à la nécessité de mettre en œuvre une campagne de sensibilisation sur l'utilisation sécuritaire des technologies sans fil. Il croit aussi à la nécessité de mener un examen scientifique indépendant des mesures mises en place ailleurs pour assurer une meilleure collecte de données sur l'hypersensibilité électromagnétique, y compris en milieu de travail, et de mettre au point un système de collecte des signalements des effets indésirables causés par l'énergie de radiofréquence émanant des appareils sans fil.

Tout gouvernement doit fonder ses politiques sur des faits et non pas inventer des faits pour valider ses politiques. Un gouvernement qui ignore les données probantes risque de prendre des décisions arbitraires aux répercussions possiblement néfastes sur la vie quotidienne des Canadiennes et des Canadiens. Un gouvernement libéral fera en sorte que le gouvernement fédéral retrouve sa capacité de prendre des décisions fondés sur des données probantes.

Nous vous remercions encore de votre lettre et nous espérons pouvoir bientôt travailler avec vous. Consultez le site changerensemble.ca pour connaître les autres politiques et programmes du Plan libéral pour changer ensemble pour le Canada.

Au nom de notre chef, Justin Trudeau, et de son équipe toute entière, je tiens à vous remercier de nous avoir fait part des inquiétudes de vos membres.

Nous sommes reconnaissants de l'intérêt que vous portez aux politiques du Parti libéral du Canada, parce qu'elles concernent les questions qui vous touchent.

Bien cordialement,

Anna Gainey, Présidente
Parti libéral du Canada

Liberal.ca

@parti_liberal /LiberalCA @liberal_party